

# Fitch confirma las calificaciones de los Superfondos

October 16, 2008

Fitch Argentina confirmó las calificaciones de los siguientes fondos comunes de inversión: Super Bonos Internacionales en AAA(arg)f, Superfondo América en AA(arg)v, Super Ahorro Pesos en AA(arg)f, Superfondo Renta Plus en A+(arg)f, Supergestión MIX VI en AA-(arg)f y Superfondo Renta Latinoamérica en AA+(arg)f. Asimismo, confirmó los indicadores de mercado en 1 para el fondo Super Ahorro Pesos, en 2 para el fondo Super Bonos Internacionales, y en 3, 5 y 6 para los fondos Supergestión MIX VI, Superfondo Renta Latinoamérica y Superfondo Renta Plus, respectivamente. Las conclusiones sobre el desempeño del fondo Superfondo América no se han modificado pese a las fuertes volatilidades registradas desde la fecha de análisis hasta el día de la fecha. La calificación "AAv" significa: Fondos Comunes de Inversión cuya combinación de desempeño y de administración, así como su capacidad operativa es muy buena en comparación con fondos de similares objetivos de inversión. La calificación "Af" significa: Fondos Comunes de Inversión cuya combinación de calidad de activos y de administración, así como su capacidad operativa es buena en comparación con fondos de similares objetivos de inversión. La calificación "AAf" significa: Fondos Comunes de Inversión cuya combinación de calidad de activos y de administración, así como su capacidad operativa es muy buena en comparación con fondos de similares objetivos de inversión. Finalmente, la calificación "AAAf" significa: Fondos Comunes de Inversión cuya combinación de calidad de activos y de administración, así como su capacidad operativa es superior en comparación con fondos de similares objetivos de inversión. En cuanto a los indicadores de mercado, los mismos significan, 1: la sensibilidad a condiciones cambiantes en los factores del mercado es extremadamente baja, 2: la sensibilidad a condiciones cambiantes en los factores del mercado es baja, 3: la sensibilidad a condiciones cambiantes en los factores del mercado es baja a moderada, 5: la sensibilidad a condiciones cambiantes en los factores del mercado es moderada a alta, y 6: la sensibilidad a condiciones cambiantes en los factores del mercado es alta. La capacidad de gestión y administración de Santander Río Asset Management G.F.C.I. S.A. es muy buena. Al 26-09-08 administraba más de \$1.900 millones entre veinticuatro fondos, y se observa idoneidad y profesionalidad del personal a cargo de la toma de decisiones. La Sociedad Depositaria -Banco Santander Río S.A.- es un banco universal que presta una amplia gama de servicios a través de su red de más de 200 sucursales. Era el tercer banco según el volumen de depósitos y el segundo en préstamos a mayo 2008. Fitch Argentina lo califica en la categoría A1+(arg) para Endeudamiento de Corto Plazo. El presente comunicado e información adicional se encuentra disponible en el web site de Fitch Argentina [www.fitchratings.com.ar](http://www.fitchratings.com.ar). Contactos Eduardo D'Orazio - Gustavo Avila - Ana María Bel: Buenos Aires - 5235-8100.